
Exmo. Sr.
PAULOFUNDÃO
Presidente da C.M.S.M.
Nesta

Indicação n" xxxl2024

A Vereadora infrafirmada, no uso de suas atribuições legais, REQUER

QUE, após audição e aprovação do Plenríirio, seja encaminhado ao Exmo. Sr. Prefeito Munici-

pal de São Mateus, a seguinte providência:

SOLICITACÃO PARA O TER]VIIN ODOCA LCAMENTO DA RUA MINAS
GERAIS . BAIRRO CAIÇARAS.

Conforme é do conhecimento desta Prefeitura e da Secretaria de Obras e Urbanismo, a referida

rua iniciou o processo de calçamento há algum tempo. No entanto, até o presente momento, as

obras enconúam-se inacabadas, o que tem gerado diversos transtomos para os moradores da

area. A falta de calçamento completo não só prejudica a acessibilidade e a segurança dos

pedestres e veículoi, mas também compromete a qualidade de vida dos residentes do bairro'

Portanto, solicito que sejam tomadas as providências necessárias para a conclusão das obra-s de

calçamento da Ruá Minas Gerais com a maior brevidade possível. Acredito que a finalização

deste projeto será de grande beneficio para a comunidade local e contribuirá significativamente

para a melhoria da infraestrutura urbana.

JUSTIFICATIVA:

Termos em que,
Pede e espera deferimento.
São Mateus (ES), l2 de setembro de 2024

ISAMARA DA F CIA
Vereadora
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digitalmente conforme art. 4º, II da Lei 14.063/2020.
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A Vereadora infrafirmada, no uso de suas atribuições legais, REQUER

QUE, após audição e aprovação do Plenário, seja encaminhado ao Exmo. Sr. Prefeito Munici-
pal de São Mateus, a seguinte providência:

TERMINO DO CAL AMENTO DA AVENIDA DO CONTORNO LOCALIZA-
DA NO LOTEAMENTO CAICARAS. NO BAIRRO SANTO ANT NIO.

JUSTIFICATIVA:

Notamos a importância do término do calçamento da avenida do

Contomo no cotidiano dos moradores do loteamento Caiçaras, e bairros adjacentes.

Ressalta-se, que a avenida do Contorno precisa de uma atenção

para finalizar seu calçamento, a fim de que em dias chuvosos não fique dificil para tra-

fegar com meios de transporte, e até mesmo para aqueles que não utilizam de veículos
para se locomoverem, por conta da quantidade de lama e desnível que se acumulam no

local, e que causam transtomos e desconforto na rotina dos moradores da região.

Portanto. contamos com o apoio dos Nobres Edis para aprovação

desta indicação e aguardamos o acolhimento pelo Chefe do Poder Executivo, que envi-

de esforços para atendimento do pleito.

Termos em que,
Pede e espera deferimento.
São Mateus (ES), 12 de setembro de 2024.

ISAMARA DA FARMACIA
Vereadora
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